

ABSTRAK

Perkembangan ilmu teknologi dan informasi yang sangat pesat secara tidak langsung membawa kemudahan bagi suatu perusahaan maupun sebuah organisasi. Saat ini banyak perusahaan yang sudah mulai menggunakan komputer sebagai alat bantu dalam melakukan pengolahan data agar laporan yang dihasilkan dapat menjadi informasi yang akurat dan tepat waktu. Keberhasilan suatu bisnis tidak hanya tergantung dari teknologinya saja tetapi juga dari kemampuan para pimpinan dalam mengelola perusahaannya. Agar suatu perusahaan dapat bertahan dan berhasil mencapai tujuannya, maka diperlukan suatu sistem informasi yang baik dalam membantu manajemen untuk mengelola perusahaan. Dalam hal ini yang dimaksudkan adalah sistem informasi akuntansi.

Di dalam sistem informasi akuntansi juga akan dibahas mengenai sistem pengendalian intern, karena kedua unsur tersebut erat hubungannya. Jika suatu perusahaan dapat melaksanakan sistem informasi akuntansi dengan baik, maka secara otomatis perusahaan tersebut akan memiliki pengendalian intern yang baik juga, sehingga tujuan perusahaan akan lebih mudah tercapai.

Di dalam skripsi ini penulis akan membahas tentang sistem informasi akuntansi pembelian pada PD.Karunia di Krian. Dari hasil penelitian yang telah dilakukan, ternyata masih ada kelemahan dalam sistem informasi akuntansi pembelian pada PD.Karunia yaitu, penulisan dan perancangan dokumen yang kurang lengkap, sistem pelaporan manajerial yang tidak informatif, adanya perangkapan fungsi antara bagian PPIC dan bagian pembelian. Hal tersebut dapat menjadikan salah satu kemungkinan untuk melakukan kecurangan oleh pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab, sehingga mengakibatkan kerugian bagi perusahaan.

Karena itu, penulis memberikan usulan dan melakukan perbaikan, yaitu dalam hal perancangan dan penulisan pada beberapa dokumen, penambahan bukti-bukti yang perlu dicantumkan dalam sistem pelaporan, serta melakukan perbaikan dalam perangkapan fungsi. Perbaikan-perbaikan tersebut dibuat supaya sistem informasi akuntansi pembelian pada PD,Karunia dapat lebih baik lagi dari sebelumnya.

Kata kunci : Sistem Informasi Akuntansi Pembelian Terkomputerisasi, Dokumen, Laporan Manajerial, dan Sistem Pengendalian Intern.